



月岡温泉「月あかりの庭」
(写真提供：新潟県新発田市)



ブランド苺「越後姫」
(写真提供：新潟県新発田市)

Contents

2 特集 50年を迎えた公害等調整委員会

写真やデータで振り返る公害等調整委員会の50年(第2回)
公害等調整委員会設立50周年記念シンポジウム(第2回)

公害等調整委員会事務局

22 誌上セミナー「振動について」

第3回 振動に対する感覚について

日本大学理工学部建築学科 とみた 富田 りゅうた 隆太

31 公害紛争処理制度を知っていただくために

公害等調整委員会事務局



加茂町奥畑の茶畑
(写真提供：京都府木津川市)



市の花「コスモス」(史跡^{くしききょう}恭仁京跡)
(写真提供：京都府木津川市)

<ネットワーク>

32 がんばってまーす

* 苦情対応を行うこと、その意義について

新潟県新発田市環境衛生課主事 ^{わたなべ しんきち} 渡邊 真吉

* 公害苦情対応で思うこと

京都府木津川市市民部まち美化推進課主任 ^{ねごろ りょうこ} 根来 良子

36 公害等調整委員会の動き(令和4年7月～9月) 公害等調整委員会事務局 ※

39 都道府県公害審査会の動き(令和4年7月～9月) 公害等調整委員会事務局 ※

・「※」印の記事は転載自由です。

表紙の写真 ^{きづがわ} 木津川 <関連：34 ページ> (写真提供：京都府木津川市)

木津川市の地域では、3世紀ごろから木津川が交通路として利用され、淀川を通り大和と瀬戸内を結ぶ航路の起点にありました。奈良時代には、木津が平城京などの都城建設の木材の陸揚げ港として栄えました。「木津」という地名は、それが由来となっています。